

作成: 芝崎

## 83. バスの風景篇: 最近の目立つつある行動/状況の笑解

- (1) 最近バスの中を見ていると、高齢者が乗車すると、座っている若い女性が無言で席を立つのが目立っている。「どうぞ」と言っても、「すぐ降りるから」と言って断る方が多い為か、会話が面倒なのかもしれない。先に席を立ち、座るか否かの判断は「御自由に」なのだろう。  
**無言実行**なの。 尚、その状況を見ていて、ちゃっかり隙を見て、座る中年のおばさんも。
- (2) 腰が曲がり、手押しワゴン持ったおばあさんが乗車。無口な運ちゃんも見かねたのかマイクで「高齢のおばあさんが乗車します。誰か席を譲ってあげて下さい」と呼びかけ、40歳ぐらいの男性が席を立つ。初めてこのような風景に遭遇。運ちゃんその気になればマイクを使用するようだ！ こんな状況において、恒例のごとく対応してほしいものだ。**不言実行を！！**
- (3) バスに座っていた中年のおじさん、走行中にむくっと急に立ち上がる。次のバス停で降りると思ったが、停車しても降りない。動きしたら、又、座る？？案の定、運ちゃんより、マイクで注意を受ける。何を思っているのかよくわからない、勘違い？まさにフレイユになったのでは？  
**虚弱状態**突入.

**三:** **三**者とも個性があるが、対応が異なる

**人:** **人**には違ったユニークさがある事は良いことだ

**三:** **三日坊主**にならぬように運ちゃんには期待したい、そして、気体のような男性が急に

**色:** **色**を出しても**危険信号**にはご用心！！

→ 高齢者は個性が豊か、人生の年輪を重ね歪を受けて、たくましくなった。 活発なのが女性の方で、男性も目立つつあるが、ちょっと不安が残る。いろいろな人を見ていると、**桜梅桃李**の違いがあってとても面白い。**金太郎飴**では面白味ないと思う。



以上